

Mランドささ山校 ニュース Vol. 26

平成21年5月1日発行 篠山自動車教習所 兵庫県篠山市池上569 TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940
発行責任者 豊田文雄 HP <http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com



桜の下で記念写真を撮りました

Mランド四月恒例イベントのお花見にゲストと共に弁当持参で出かけました。篠山の桜の名所は数ありますが、今回はMランドの近くの王地山です。写真はごく一角ですが、たくさんの桜が今が盛りと咲き誇り私たちの目を楽しませてくれました。

ゲストの中には毎年地元で花見をされてる方、久しぶりの方、やっぱりお酒がないとネとおっしゃる方、花見のうんちくも楽しく聴かせていただきながらお弁当をいただきました。二度どこのメンバーでこのように花見をすることもないだろうと、今、この時の大切さ、出逢いの面白さを思い、しばし教習のことは忘れのんびりした気持ちを満喫していました。(井本徹)

Mランドウォッキング

高齢者ドライバー事故防止のための講習会

掃除に学ぶ会

運転することの意味は、単に便利さのためだけではなく、自発性、自律心、コミュニケーション能力など人として社会生活を営むうえで大事な要素を含んでいます。本人の自覚ももちろんですが、周囲の人の認識と理解が不可欠です。



ゴーグルを着用し、視野の高齢者擬似体験

運転することの意味は、単に便利さのためだけではなく、自発性、自律心、コミュニケーション能力など人として社会生活を営むうえで大事な要素を含んでいます。本人の自覚ももちろんですが、周囲の人の認識と理解が不可欠です。



トイレの床もたわしを使って磨きます

サンキューレター Thank you Letter

インストラクター 井本 徹 様

2009年3月5日

3月4日の朝は、「トイレ掃除に学ぶ会」に参加させていただき、ありがとうございました。普段の生活では体験できない掃除の方法や、毎日のこと、使う人のことを考えて、心を込めて掃除をすることを初めて学びました。また参加させていただきたいと思っています。これからもよろしくお願いします。

氏名 磯部 真理

Mマネー担当にてに参加される方もいらっしゃいますが、ほとんどの方が普段やらないことだから体験してみたいという気持ちで参加され、一回やつたらやみつきになってしまい、毎日参加されます。

● 掃除は「普段の生活の中で、人が心を養うのに最も都合のよい」との一つ
① いくらやつてもタネがつきない。
② 動作が単純でだれでも一応はできるが満点の掃除はできない。
③ 平易さと同時に奥深さがある。
④ どくでもできる。

(私塾「はじめ塾」を創設し生涯を青少年の全人的な人間教育に捧げた和田重正先生の掃除の考え方)

新入社員研修

■四月九日～十一日、M
ランド益田校（島根県）で
新入社員研修が行なわれ、
ささ山校より四名の社員
が参加、私も引率者として
同行し、この研修を見学す
せていただきました。



茶道研修を受ける藤原 INS. (右端)

を守り 場を淨め 礼を正す」を目的として、内容は礼儀礼節を主に茶道、はがき道、トイレ掃除、四十二キロ歩行訓練等により「一人はみんなのために。みんなは一人のために」を合言葉に、規律正しい行動、動作作法を身につけ、誰が見ても気持よく、カッコいい人に

この研修は、国民教育の
父といわれた実践哲学者

さき山校より四名の社員
が参加、私も引率者として
同行し、この研修を見学さ
せていただきました。

■四月九日～十一日、M
ランド益田校（島根県）で
新入社員研修が行なわれ、

講師はじめスタッフは、益田校の方に担当していくだ



出陣式で小河会長の訓示を受ける

厳しい研修を乗り越えた社員、サポートしていただいたスタッフの方々、そして私たちを導き育て、こうして教育の場を創生していくただいている小河会長に感謝いたします。ありがとうございました。（宮林修）

行動力のすばらしさであり
ことばの力強さでした。思
わず別れ際にスタッフの方
と抱き合い号泣したこと。
その言霊（ことだま）が私の
体に入り込んできたのだと
感じました。そして、本気
で取り組む姿がこんなにも
カッコよく美しいものかと感
銘を受けました。

を通して特に感じ、得たものは、この研修を全力で取り組んでくれたスタッフの

Mランド「コンスタンツェ」の 設計に携わって ②

「コンスタンツェ」の「森
杜」たる所以を紹介しま



でも多くのCO₂を閉じ込めたまま過ごします。まさに丹波篠山の「森」がそつくり引っ越してきたわけです。現在、柱は壁に覆われて殆ど見えませんが、覆っている外壁の杉板は「杜」に一役買っています。

多紀連山を望み教習コースへ突き抜ける窓は前回紹介しましたが、この写真

建築家 一九五六年京都府亀岡市生まれ 兵庫県篠山市育ち 篠山鳳鳴高校・関西大学卒(専才本建築事務所代表取締役) テレビ朝日「大改造!! 劇的ビフォーアフター」出演 人・風土・文化を大切にしたいと考えている。

■「想いが形になる」のは王ノづくりの醍醐味。我々サービス業も同様です。

◆才本謙二氏紹介◆

さいもとけんじ

香りは精神を落ち着かせます。人は刷り込まれた感覚に素直で、自然環境に近い空間ほど、安心するようです。ついでに共同生活によつて社会性を身に付けてもらおうとするプログラムに沿つた口フット付寮室は、ソファ面でも素晴らしい寮室であることを付け加えておきましょう。

A photograph showing a row of tall, narrow trees (likely Lombardy poplars) planted along a road. The trees are evenly spaced and reach high into the sky. On the right side of the road, a red car is parked. In the background, there are modern residential buildings with light-colored facades. The sky is clear and blue.

■この時季の山は緑の濃淡が面白く、日一日と表情が変わります。俳句の春の季語にあるまさに「山笑う」を感じさせる情景です。

この時季、生あるものは皆エネルギーに満ち満ちており、木の芽や山菜など食べるほどでも美味しいと感じるは、そのものが最高の状態にあるということと私たちの体が不足しているものを欲しているからでしょうか。同様に人や環境も良いものエネルギーが高いものには惹きつけられます。

コース内にあるボプラの若葉も出てきていよいよ新緑の季節です。　（文）

編集後記